## Ploërmel en bref

## 160 élèves à la Journée nationale du sport scolaire



Parmi les activités proposées pour cette journée : le paddle.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

Dans le cadre de la Journée nationale du sport scolaire, les enseignants d'éducation physique et sportive du collège Beaumanoir, accompagnés de l'UNSS 56 (Union nationale du sport scolaire) ont organisé mercredi, à la base nautique, une journée d'activités et d'animations sportives pour les élèves intéressés par une pratique au sein de l'Association sportive (AS) du collège.

Deux autres collèges publics ont participé: Max-Jacob, de Josselin, et Yves-Coppens, de Malestroit. Au total, cent soixante élèves étaient rassemblés lors de cette manifestation qui a pour objectif de promouvoir l'importance de l'activité physique dans l'entretien et le développement de la santé des élèves.

La journée a permis de relancer et de mettre en lumière l'AS du collège, tout en découvrant et en s'initiant à différentes activités dans un esprit de cohésion.

Les élèves ont participé à trois ateliers: activité nautique (paddle ou kayak), sport santé (réalisation de différents tests) et savoir rouler à vélo. « On est là pour la promotion du sport scolaire et relancer l'AS en période post Covid », confirme Frédéric Guymard, professeur d'EPS au collège Beaumanoir.